

Gaceta Sindical

Confederación Sindical de CCOO

Edición especial nº 28 • Septiembre 2010



El 29 de septiembre, PARO de 24 horas

LLEGA LA HUELGA GENERAL

■ Quedan sólo dos días para la huelga general, y CCOO y UGT siguen sumando adhesiones que anuncian su éxito de participación. Secciones sindicales, juntas de personal, delegados sindicales y comités de las empresas más importantes del país han celebrado asambleas de trabajadores que han dicho sí a la huelga del 29-S y han expresado su rechazo a la política de recortes sociales y de derechos decretada por el Gobierno. Además, centenares de organizaciones sociales, sindicales y profesionales, culturales, ecologistas, políticas... han suscrito manifiestos de apoyo a la huelga y de solidaridad con los sindicatos frente a la campaña de desprestigio iniciada contra el movimiento sindical. Sus reivindicaciones son claras: apoyar la retirada de la reforma laboral, defender la negociación colectiva como marco de protección de las condiciones de trabajo y garantizar el sistema público de pensiones.

A medida que se ha ido conociendo el contenido de la reforma laboral, han aumentado las adhesiones y el apoyo a la huelga convocada por CCOO y UGT. Un importante aluvión de adhesiones que, como ha recordado el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, "son la demostración más explícita de que la huelga cuenta con una amplia complicidad social, lo que ha de interpretarse como el anuncio de una participación masiva en la huelga general".

Ahora sólo falta el último empuje para que el día 29-S se convierta en una movilización masiva que obligue al Gobierno a rectificar y retirar las medidas de recorte de derechos, y a abrir una verdadera negociación con los interlocutores sociales.

Con este objetivo, CCOO ha intensificado, en toda la geografía española, su estrategia de información para trasladar a los centros de trabajo las razones de su rechazo a la reforma laboral del Gobierno.

El secretario general de CCOO lo ha repetido hasta la saciedad: "Los paquetes de recortes y ajustes económicos (en pensiones, sueldo de emplea-



blicos, prestaciones por desempleo), la reforma laboral y el anuncio de nuevos recortes sociales suponen el mayor ataque en menos tiempo a los derechos de trabajadores y pensionistas de los últimos 32 años."

¿Hacen falta más razones para convocar y apoyar la huelga general?

Aluvión de adhesiones a la huelga general del 29 de septiembre

■ “La huelga del 29-S no es sólo un derecho. Es una necesidad democrática”

Artistas como Joaquín Sabina, Miguel Ríos y Juan Diego, escritores como Almudena Grandes, Luis García Montero, Eduardo Medicutti y José Manuel Caballero Bonald, entre otros, han declarado su apoyo a la huelga general del 29 de septiembre en un manifiesto promovido por el mundo de la cultura y la universidad.

En el manifiesto señalan que “tienen razón los sindicatos cuando afirman que esta reforma no servirá para crear empleo, aumentará los contratos temporales, facilitará y abaratará el despido, reforzará el

poder de los empresarios, y debilitará la negociación colectiva. También sostienen que “sería un error pensar que la reforma supone únicamente un ataque contra los sindicatos. Significa una agresión a la democracia, la dignidad política y a los derechos de la ciudadanía”.

Para los trabajadores de la cultura, “aceptar como inevitable un deterioro de las condiciones

de trabajo significa renunciar a la ciudadanía, a la política y al sentido último de la democracia.

“La huelga del 29 de septiembre, concluyen, no es sólo un derecho. Es una necesidad democrática. Nosotros, como ciudadanos, y como trabajadores y trabajadoras de la cultura, apoyamos la huelga general”

■ Cambiar de política, defender los derechos sociolaborales

Por su parte, profesores de Universidad y profesionales de las distintas especialidades han advertido que “la reforma laboral impone un cambio desigual en la regulación del trabajo que empeora y hace retroceder las garantías sobre el empleo de los trabajadores”. Tampoco busca la recuperación económica, sino que se dirige a otro objetivo: abaratar, facilitar y subvencionar el despido.

Alertan de que “más allá de la reforma laboral, el Gobierno parece decidido a quemar las naves en su deriva liberal de sacrificar derechos laborales y de protección social ante los mercados financieros y anuncia agresivos recortes en pensiones, prestaciones sociales, sanidad, servicios sociales, que podrían reflejarse en los Presupuestos Generales del Estado de 2011”. Por ello, llaman a “reaccionar ante este aluvión de medidas injustas y regresivas que reducen nuestros derechos, y a sumarse a la huelga”.



Más de 250 organizaciones sociales y ciudadanas a favor de la huelga general

En los últimos días son numerosas las adhesiones de todo tipo de organizaciones a la huelga general; entre las que destacan:

- Ayuntamientos de varias localidades españolas
- Sindicatos policiales y asociaciones profesionales de guardias civiles: SUP, UFP, AUGC, UGC
- Partidos políticos como IU, PCE, PCC
- Unión de Actores
- ADE, Asociación de Directores de Escena
- TACE. Técnicos Audiovisuales Cinematográficos del Estado español
- FAEE. Federación de Artistas del Estado español
- AMPE. Asociación de Músicos profesionales de España
- Ecologistas en Acción, Amigos de la Tierra, CIMA
- Alianza Española contra la pobreza
- Coordinadora de ONG de España
- Plataforma 2015 y +
- HOAC
- Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública (FADSP)
- FELGTB
- Organizaciones agrarias: COAG, UPA
- Confederación Española de Cooperativas de Trabajo Asociado (COCETA)
- Organizaciones de autónomos de Cataluña
- FACUA
- CEAR
- Federación Estatal de Asociaciones de Inmigrantes y Refugiados en España (FERINE)
- Consejo de la Juventud de España
- Sindicato de Estudiantes
- Asociaciones de mujeres: Mujeres por la Paz, Forum de Política feminista, FADEMUR (Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales)
- Observatorio de la Responsabilidad Social Corporativa....



APOYO SINDICAL INTERNACIONAL

Numerosas organizaciones sindicales de todo el mundo, con la Confederación Sindical Internacional (CSI) y la Confederación Europea de Sindicatos (CES) a la cabeza, han expresado su apoyo a la huelga general del

29 de septiembre, convocada por CCOO y UGT. Una jornada reivindicativa que coincidirá con la celebración, en Bruselas, de la que probablemente será la mayor euromanifestación conocida hasta el momento contra los planes de ajuste aprobados por los Gobiernos europeos.